



## Clown-Docs kommen per Hebebühne

**Die Roten Nasen finden in der Coronakrise kreative neue Wege zu Patienten.**

**Graz.** Die Clowndoctors haben sich in den vergangenen Monaten ungewöhnliche Ideen einfallen lassen und konnten mit Online-Clown-Visiten, Garten-Konzerten oder anderen Außen-Einsätzen neue Wege beschreiten, um trotz der Corona-Maßnahmen ihrer Mission zu folgen – nämlich: Ein Lachen dorthin zu bringen, wo es am meisten gebraucht wird. So hat sich



**Per Kran zu den Patienten.**

das Rote-Nasen-Team in der Steiermark in den vergangenen Tagen in luftige Höhen begeben – mit Hilfe einer Hebebühne konnten die Clowns so unter anderem zahlreichen Kindern im LKH Graz ein besonderes Highlight im Spitalsalltag bieten.